

AUX COULEURS DE LEUR RÉUSSITE!

Colloque annuel

27 SEPTEMBRE 2017

Communiqué
Pour diffusion immédiate

La réussite des jeunes de notre région : une priorité pour tous ! Colloque annuel « Aux couleurs de leur réussite », propulsé par les Partenaires pour la réussite éducative dans les Laurentides

Sainte-Thérèse, le 28 septembre 2017 – Le mercredi 27 septembre 2017, les Partenaires pour la réussite éducative dans les Laurentides ont tenu leur colloque sur la persévérance scolaire : « Aux couleurs de leur réussite ». Un événement d'envergure réunissant de nombreux participants et quelques conférenciers œuvrant pour les jeunes. Au cœur des Laurentides, cette journée haute en couleurs s'est déroulée à l'Hôtel Le Chantecler à Sainte-Adèle.



Voici un bilan de la journée : plus de 165 participants, un conférencier vedette qui sort de l'ordinaire, plus de 15 conférenciers plus intéressants les uns que les autres, 36 violonistes et pianistes de 6^e année de l'école Arthur-Vaillancourt de la Commission scolaire de la Seigneurie-des-Mille-Îles et une chorale de 15 élèves de 3^e année de l'école St-Joseph de la Commission scolaire des Laurentides. Les participants se sont laissés imprégner et inspirer par le discours du conférencier, Alexis Nantel, aventurier et alpiniste. Avec conférence ayant pour titre « Le défi pour gagner », Alexis nous a sans aucun doute inspirés et amenés dans un esprit de réflexion.



« Gagner ce n'est pas terminer premier. Ce n'est pas battre les autres. Gagner c'est se vaincre soi-même. Dompter son corps, apprivoiser ses limites et ses peurs. Gagner c'est se dépasser et transformer ses rêves en réalité », Kilian Jornet.

Se fixer des objectifs et continuer de persévérer pour réussir à se surpasser... un très beau parallèle avec la persévérance scolaire et la réussite éducative. « Comme le dit le dicton : "seul on va plus vite, mais en équipe on va plus loin", votre participation aussi nombreuse nous le confirme aujourd'hui. Tous ensemble, nous faisons équipe pour la réussite de nos jeunes », a affirmé M. Raymond Arseneault, président du PREL.

Une programmation riche et diversifiée

Durant cette journée, le PREL a pu tester les connaissances de ses participants à l'aide d'un jeu interactif (Kahoot) composé d'une quinzaine de questions sur la persévérance scolaire dans les Laurentides. Un moment fort agréable pour briser la glace avec l'ensemble de ses participants. Le PREL a aussi eu la chance de présenter la Politique de la réussite éducative du gouvernement et a dévoilé son tout nouveau magazine web, le PRELmag, dont le premier numéro sortira le 15 octobre prochain. De plus, deux blocs d'ateliers, composés de conférenciers et de panélistes dévoués pour la cause, étaient offerts aux participants.

- **Serge Goyette**, conférencier et consultant en éducation
- **Guy Aublet**, directeur de programme de l'Institut TA et **Annie Parenteau**, orthopédagogue et directrice adjointe à l'institut TA
- **Andrée Mayer-Périard**, directrice de Réseau réussite Montréal et **Tommy Kulczyk**, commissaire à l'enfance à la Ville de Montréal | **Isabelle Lizée**, directrice générale au Carrefour action municipale famille
- **Marie-Claude Bérubé**, enseignante à la CSSMI | **Émilie Rochette-Jalbert** et **Mylène Pérusse**, agente de développement à Persévérons ensemble | **Jacinthe Lussier**, directrice au Réseau du sport étudiant du Québec
- **Emma Savard**, directrice générale du COSMOSS et **Isabel Auclair**, directrice générale du CRÉPAS
- **Claudia Dufour**, candidate au doctorat en psychoéducation à l'Université de Sherbrooke et **Marie-Josée Letarte**, professeure agrégée au département de psychoéducation de l'Université de Sherbrooke
- **Geneviève Duval**, responsable contenu & transfert au PREL
- **Claude St-Cyr**, directeur de projet (Projet CAR) à la Fondation Lucie et André Chagnon

Le PREL tient à remercier ses partenaires financiers pour la réalisation de ce colloque.

- Ministère de l'Éducation et de l'Enseignement supérieur
- Rhéal Fortin, député de Rivière-du-Nord
- Mario Laframboise, député de Blainville
- Yves St-Denis, député d'Argenteuil
- Commission scolaire de la Seigneurie-des-Mille-Îles (École Arthur-Vaillancourt)
- Commission scolaire des Laurentides (École St-Joseph)

« Je tiens à remercier l'ensemble des partenaires, notre conseil d'administration, les membres du PREL et l'ensemble des participants aujourd'hui. Sans vous, il serait impossible que notre région puisse afficher des résultats aussi formidables ! Au cours des dernières années, la région a fait des bons spectaculaires. Votre engagement, vos gestes d'encouragement, vos initiatives et vos projets font toute la différence », a conclu Mme Annie Grand-Mourcel, directrice du PREL.

À propos du PREL

Le PREL est un organisme qui a pour mission de sensibiliser, de mobiliser et d'engager les jeunes, leur famille et l'ensemble des acteurs du milieu autour de la persévérance scolaire et de la réussite éducative.

-30-

Source :

Catherine Dion
Responsable — Communications & Marketing
Partenaires pour la réussite éducative dans les Laurentides (PREL), www.prel.qc.ca
450 434-7735, poste 225 — cdion@prel.qc.ca